

Presse Nationale

> Politique



Le Président Ouattara a regagné Abidjan

Le Président de la République, Alassane Ouattara, a regagné Abidjan, hier, après avoir présidé un débat de haut niveau à l'ONU, dans le cadre du mandat de la Côte d'Ivoire à la présidence du Conseil de sécurité des Nations unies. Le Président Ouattara a réaffirmé sa fierté et souligné l'honneur fait à la Côte d'Ivoire de présider cet important organe de l'ONU, 27 ans après le dernier mandat de notre pays au sein du Conseil de sécurité des Nations unies.



La violence politique en Afrique au centre d'un forum

Le département des Affaires politiques de la Commission de l'Union africaine en collaboration avec l'Association des autorités électorales africaines, organisera les 7 et 8 décembre, à Abidjan, le 5e forum annuel continental des Organismes de gestion des élections sous le thème: « Vers des processus électoraux sans corruption : renforcer l'intégrité électorale en Afrique ». Il s'agit entre autres d'échanger des idées sur le phénomène de la violence politique en tant que menace pour l'intégrité électorale.



Ouattara à Yamoussoukro, aujourd'hui

Dans le cadre de la commémoration du 25^e anniversaire du décès du premier Président ivoirien, Félix Houphouët-Boigny, le Chef de l'Etat, Alassane Ouattara, se rendra à Yamoussoukro ce 7 décembre. Il a fait cette annonce le 5 décembre 2018, à New York, aux États-Unis, en marge du débat présidentiel de haut niveau au Conseil de sécurité des Nations unies, dont la Côte d'Ivoire assure la présidence du 1er au 31 décembre 2018.



L'hommage de la Côte d'Ivoire à George Bush

Au nom de la Côte d'Ivoire, le Vice-Président, Daniel Kablan Duncan, a signé, le 6 décembre 2018, le livre de condoléances en hommage à l'ancien Président américain George H. Walker Bush. Il était, pour l'occasion, en compagnie de la chargée d'Affaires de l'Ambassade des États-Unis à Abidjan, Katherine Brucker, selon la représentation diplomatique.



Pour le rapatriement de 11 000 réfugiés ivoiriens : une feuille de route adoptée

Une réunion régionale sur les solutions durables pour les réfugiés ivoiriens s'est tenue les 28 et 29 novembre 2018 à Abidjan, sous les auspices du ministère des Affaires étrangères et du HCR, en présence des autorités du Ghana, de la Guinée, du Libéria, du Mali et du Togo, principaux pays d'accueil des réfugiés ivoiriens. A l'issue de cette réunion, les participants ont adopté une feuille de route de dix-huit mois pour compter de janvier 2019 pour, d'une part, intensifier le rapatriement de 11 000 réfugiés ivoiriens sur les 23 000 ou faciliter leur intégration dans les pays d'asile selon leur choix et, d'autre part, élargir les stratégies d'intervention pour garantir un retour durable.

> Economie



Rencontres sectorielles pour le transport

Le Secrétariat exécutif du Comité de concertation État/Secteur privé organise la cinquième édition de la cérémonie de restitution des travaux du comité scientifique des rencontres sectorielles dédiées au secteur des transports. Cette rencontre aura lieu le 12 décembre 2018 à Abidjan-Cocody, sous la co-présidence du ministre de l'Économie et des Finances, président du Comité technique de concertation, et du ministre des Transports.

Lutte contre la peste porcine en Côte d'Ivoire : la FAO au secours des éleveurs ivoiriens



Le gouvernement ivoirien représenté par le ministre des Ressources animales et halieutiques, Kobenan Kouassi Adjoumani, et l'Organisation des Nations unies pour l'Alimentation et l'Agriculture (FAO) représentée par son représentant-résident, Germain Dasylla, ont signé le 05 décembre 2018 à Abidjan, un programme d'urgence de lutte contre la Peste porcine africaine (PPA) dans les régions du Poro et du Tchologo, d'un montant de 467 000 dollars, soit plus de 270 millions de FCFA.



Acteur de développement : le BNETD retrace ses "empreintes" en 40 ans d'existence

Le Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly, a ouvert, le 06 décembre 2018, à Abidjan-Cocody, l'exposition publique et gratuite dénommée "Empreintes" qui marque les 40 ans d'existence du Bureau national d'Etudes Techniques et de Développement (BNETD). Cette exposition se tient du 07 au 31 décembre 2018 au Centre d'information géographique et du numérique situé à Cocody Ambassade.



Abengourou : de la drogue et des produits pharmaceutiques brûlés par la douane

600 kg de Produits pharmaceutiques non enregistrés (PPNE), 3 735 cartons de sirop, 117 800 cartons de cigarettes et 5 kg de cannabis ont été incinérés, le 05 décembre 2018 par les douanes à Abengourou.



Journée internationale de lutte contre la corruption : la Haute Autorité pour la bonne Gouvernance en croisade

« Unis contre la corruption pour le développement, la paix et la sécurité », tel est le thème de la Journée internationale de la lutte contre la corruption qui sera célébrée le 09 décembre 2018. En Côte d'Ivoire, la Haute Autorité pour la bonne Gouvernance (HABG) entend marquer d'une pierre blanche cette célébration, afin d'interpeller les populations sur la corruption qui cause d'énormes préjudices à l'économie.

> Société



Adama Toungara en tournée de sensibilisation

Une délégation de l'institution le Médiateur de la République, conduite par son premier responsable, Adama Toungara, met fin aujourd'hui à sa tournée de sensibilisation débutée le 03 décembre, dans l'Ouest du pays. Au cours de cette tournée, le Médiateur de la République, Adama Toungara aura des échanges avec les populations de Zouan-Hunien, Danané et Duékoué et des séances de travail avec les autorités préfectorales, les représentants de l'administration, les chefs des communautés et chefs religieux.

A l'International

> Economie



La Côte d'Ivoire va construire la première centrale solaire flottante d'Afrique

La Côte d'Ivoire va construire la « première centrale électrique solaire flottante d'Afrique », a annoncé le ministère ivoirien de l'Énergie, qui veut augmenter la part des énergies renouvelables dans le mix énergétique de son pays. Les installations se feront sur des plans d'eau, lagune ou mer, abondants en Côte d'Ivoire, a indiqué lundi 3 décembre, le ministre ivoirien du Pétrole, de l'Énergie et des Énergies renouvelables, Thierry Tanoh. Cette centrale sera financée à hauteur de 80 millions d'euros, soit 52,476 milliards de FCFA, par un prêt de l'Agence française de développement (AFD).

> Sport



Retrait controversé de la CAN au Cameroun et à la Côte d'Ivoire : Ahmad Ahmad s'explique et « assume tout »

Une semaine après l'annonce par la CAF du retrait de la CAN 2019 au Cameroun et de la CAN 2021 à la Côte d'Ivoire, Ahmad Ahmad, le président de l'instance continentale, explique à Jeune Afrique les raisons de ce choix qui plonge le football africain dans la crise.

Vu sur le Net

> Politique



Rapatriement : 35 réfugiés au Ghana dont Charles Dosso Rodel rentrent au pays

Une semaine après la réunion régionale sur les solutions durables pour les réfugiés ivoiriens encore dans les pays voisins, 35 réfugiés ivoiriens au Ghana, dont 17 femmes et 18 hommes sont rentrés au pays ce jeudi 6 décembre 2018. Parmi eux, Charles Dosso Rodel, ancien secrétaire d'État chargé des Victimes de guerre dans le dernier gouvernement de l'ex-Président Laurent Gbagbo. Ils ont été accueillis à leur arrivée

par des responsables de la Direction d'aide et assistance aux réfugiés et apatrides (DAARA) et du Haut-commissariat pour les réfugiés (HCR).



Après l'attaque du lycée de Duékoué par des transporteurs : le médiateur de la République prône le dialogue

Après l'attaque du lycée moderne de Duékoué par des transporteurs, le médiateur de la République, Adama Toungara, s'est rendu ce jeudi 6 décembre, dans la région du Guémon pour la seconde et dernière étape de sa tournée dans l'Ouest. Au cours d'une rencontre avec les couches sociales, Adama Toungara, par ailleurs originaire de la localité, n'a pas manqué de fustiger l'usage systématique de la violence dans les différends. Avant d'inviter les populations à la retenue vu les souffrances qu'elles ont endurées du fait de la crise post-électorale.

> Economie



Gestion du portefeuille de l'État : un atelier pour repenser les textes applicables aux structures parapubliques s'ouvre lundi à Abidjan

Dans le cadre de l'amélioration de la gouvernance des entreprises publiques, le secrétariat d'État auprès du Premier Ministre chargé du Budget et du Portefeuille de l'État organise les lundi 10 et mardi 11 décembre 2018 au Plateau, un séminaire de validation des avants projets de textes juridiques relatifs à la gestion du portefeuille de l'État.

> Société



Ministère de la Justice : les gardes pénitentiaires en grève dès le 12 décembre

« Le Syndicat national des agents pénitentiaires de Côte d'Ivoire (SYNAPCI), réuni en Assemblée générale extraordinaire le samedi 1er décembre 2018, décide d'observer un arrêt de travail de trois jours à compter du mercredi 12 décembre 2018 dès 07 heures », mentionne une note de préavis de grève signé de Oko Dago Michael, le secrétaire général du SYNAPCI. Ce débrayage annoncé, ajoute la note, fait suite à des « blocages et l'absence de lisibilité constatés » dans le traitement de leurs revendications.

Agence de Presse

> Politique



Le retour à la stabilité de la Côte d'Ivoire a été possible grâce à l'excellente collaboration entre le gouvernement ivoirien et les Nations-unies (ministre)

Le ministre des Affaires étrangères, Marcel Amon-Tanoh, a fait savoir que le retour à la stabilité de la Côte d'Ivoire après plus de dix ans de crise, a été possible grâce à l'excellente collaboration entre le gouvernement ivoirien et les Nations-Unies par le biais de l'opération des Nations-Unies en Côte d'Ivoire (ONUCI). M. Amon-Tanoh s'exprimait jeudi à New-York lors du débat ministériel de haut niveau de la présidence de la Côte d'Ivoire au Conseil de sécurité de l'ONU sur le thème "Le rôle des États, des organismes sous-régionaux, régionaux et des Nations-unies dans la prévention et la résolution des conflits".

> Economie



Cent femmes reçoivent plus d'un milliard FCFA pour booster l'entrepreneuriat féminin

Cent femmes entrepreneures ont reçu jeudi à Abidjan des chèques, d'un montant 1,267 milliard de FCFA dans le cadre du Fonds pour la promotion des Petites et moyennes entreprises (PME) et de l'entrepreneuriat féminin, mis à la disposition de l'Etat de Côte d'Ivoire par la Banque centrale populaire du Maroc dont la filiale, à Abidjan, est la Banque atlantique Côte d'Ivoire (BACI). A cette 4ème édition, le secrétaire d'Etat en charge de la Promotion des PME, Félix Anoblé, a précisé que ces femmes viennent augmenter l'effectif des bénéficiaires 180 pour un montant 2.586.780.644 soit un taux d'exécution de 51,73%.



Après Abidjan, l'Australie accueille le CCIC 2019 autour du thème « les technologies de traçabilité du coton »

Les membres du Comité consultatif international du coton (CCIC) ont convenu jeudi à Abidjan de la tenue de la prochaine réunion plénière de l'organisation, en 2019 en Australie, autour du thème « Les technologies de traçabilité du coton », à la clôture de la 77ème session.



Le ministre Issac Dé appelle le secteur postal africain à innover pour répondre aux besoins de la clientèle

Le ministre de l'Economie numérique et de la Poste, Claude Isaac Dé a appelé, jeudi à Abidjan, les postes africaines à se réformer et innover pour répondre aux nouveaux besoins d'une clientèle dont les schémas de

consommation ont changé. Procédant à l'ouverture de la 9ème édition du Forum Postal Africain autour du thème "Logistique et Digitalisation : Les voies d'une transformation réussie", le ministre Issac Dé a précisé qu'avec la révolution numérique, le secteur postal est obligé de s'adapter aux nouveaux défis.

> Société



Plusieurs permis de conduire retirés à leurs propriétaires (Communiqué)

Plusieurs permis de conduire ont été suspendus jeudi pour des périodes allant de 20 ans à deux mois en Côte d'Ivoire, à la suite de l'examen de 12 dossiers par la commission technique spéciale de suspension et de retrait de permis de conduire, lors de sa première réunion à Abidjan. C'était en présence du ministre des Transports, Amadou Koné.



les travaux de mise à niveau des hôpitaux en «bonne voie» (Ministre)

Les travaux de restauration et de mise à niveaux des Centres hospitaliers régionaux (CHR) de Korhogo (extrême Nord) et de Yamoussoukro (Centre) ainsi que de l'hôpital général d'Abobo Nord sont en «bonne voie» avec un taux de réalisation de plus de 45%, s'est félicité, jeudi, le ministre ivoirien de la santé et de l'hygiène publique, Dr Eugène Aka Aouélé. C'était à l'issue d'une visite guidée sur les chantiers de Korhogo et de Yamoussoukro.



Vers une sensibilisation plus accrue contre la défécation à l'air libre

La Côte d'Ivoire a commémoré officiellement jeudi à Jacquelineville, la Journée mondiale des toilettes, avec en point de mire l'accroissement de la sensibilisation contre la défécation à l'air libre. Cette journée, axée sur le thème « Quand la nature nous parle », a été célébrée en présence de la ministre de l'Assainissement et de la Salubrité, Anne Désirée Ouloto, le corps préfectoral de la Région des Grands Ponts, les autorités municipales, les chefs communautaires, les populations ainsi que des partenaires techniques et financiers. Anne Ouloto a conseillé une meilleure utilisation des toilettes adaptées à la nature.



Lancement à Abidjan du 1er Forum de l'Association des préfets de la Francophonie

Le premier Forum de l'Association des préfets et représentants de l'Etat de la Francophonie (APREF), a été lancé, jeudi à Abidjan, autour du thème : « Les représentants de l'Etat et les nouveaux défis de la sécurité intérieure ». Les travaux de cette rencontre dont la vocation est d'offrir un cadre de travail et d'échanges pour les hauts fonctionnaires locaux de l'Etat de l'espace francophone, ont été ouverts par le ministre ivoirien de l'Intérieur et de la Sécurité, Sidiki Diakitité. Il se déroule du 6 au 9 décembre 2018.



La ministre Bakayoko Ly Ramata appelle à briser le silence autour des VGB

Au lancement de la 28ème édition de la campagne des 16 jours d'activisme contre les violences à l'égard des femmes et des filles, le jeudi 6 décembre 2018, à Abidjan, la ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Bakayoko Ly Ramata, a appelé les populations à briser le silence autour des violences basées sur le genre (VGB) en dénonçant les auteurs de ces actes. Cette édition avait pour thème : "Violences exercées sur les enfants : agissons ensemble et maintenant pour y mettre fin".



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.